

修学旅行に行ってきました(2年生)

2年生26名は、7月6日(水)から9日(土)まで3泊4日の修学旅行に行ってきました。修学旅行中の串間市内は大変な豪雨で、避難準備情報も発令されていましたが、おかげさまで修学旅行先は3日目の福岡が小雨だった程度で、長崎、佐賀、熊本は天気にも恵まれました。4月から実行委員会を中心に資料づくりや各係の仕事の確認など、準備万端で臨むことができたので、大変充実した修学旅行となりました。支えていただいた保護者やご家族のみなさま、本当にありがとうございました。一回り大きく成長した我が子にたくましさを感じられたのではないのでしょうか。今回の修学旅行で学んだことを今後に生かしていきたいと思います。



【平和祈念公園】



【英語でお話し中】



【太宰府天満宮】



【グリーンランド】

認知症サポーター養成講座・長寿の里訪問

1年生20名は、7月7日(木)に「認知症サポーター養成講座」を受講しました。大東中学校では、毎年7月の1年生と夏休みの生徒会主催ボランティアで長寿の里を訪問しています。そのためにもこの養成講座は大変価値あるものです。7月11日には、早速1年生が長寿の里を訪問し、交流を深めることができました。なお、2・3年生は昨年度すでに受講しています。全校生徒が「オレンジリング」を持っています。

